
CONSIGLIO COMUNALE DI IGLESIAS 

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE ROBERTO FRONGIA 

ALL'ASSESSORE SIG. VITO DIDACI 

Sul Margherita di Savoia 

Il sottoscritto consigliere comunale, 

Premesso che 

1. lunedì 6 agosto 2018 depositava una interpellanza sul Margherita di Savoia;   

2. che nessuna delle domande aveva avuto puntuale risposta; 

che ancora oggi: 

i lavori del Margherita di Savoia non sono conclusi; 

Tutto ciò premesso, 

interpella l'Assessore dei Lavori Pubblici per sapere: 

1. quali lavori sono stati eseguiti nel corso di questi mesi e se sono stati eseguiti a regola d'arte; 

2. quali controlli gli uffici hanno effettuato; 

3. per quando è prevista la conclusione dei lavori, la conseguente riconsegna della struttura e 

quando è previsto l'impiego della stessa e il trasferimento degli ospiti dalla Casa di Riposo 

Casa Serena; 

4. quali iniziative l'assessore intende assumere. 

Iglesias 19 febbraio 2019 

 


